

## Acker-Kürbispause in Mirskofen

Wie im letzten Jahr bildete auch dieses Jahr die Kürbispause den krönenden Abschluss des Ackerjahres an der GS Mirskofen.



Fleißige Eltern hatten zahlreiche Kürbisspeisen zubereitet und so entstand ein reichhaltiges Büffet. Mehrere Kürbissuppen, aber auch Brot, Muffins, Kuchen, Cookies, und Aufstriche aus Kürbis standen zur Auswahl.



Die Schüler probierten sich begeistert durch die verschiedenen Speisen und machten so manche neue positive Geschmackserfahrung. Auch Rezepte wurden im Anschluss ausgetauscht.



Die GS Mirskofen bedankt sich ganz herzlich bei allen Helfern, die zum Gelingen der schönen Kürbispause beigetragen haben!

